

COMUNICADO OFICIAL: Sanción a Diego “DarKoh” Sáez Pardeiro por abandono unilateral del equipo.

En Barcelona, a día 12 de diciembre de 2018

HECHOS

El jugador Diego “DarKoh” Sáez Pardeiro, perteneciente al equipo de PENGUINS, ha renunciado a seguir participando en la Superliga Orange de Clash Royale y ha abandonado unilateralmente el club.

MOTIVACIÓN NORMATIVA

En virtud de lo descrito en la lista de sanciones de la Superliga Orange de Clash Royale 2018-2019, el jugador ha incurrido en una sanción muy grave y por lo tanto la sanción es que no podrá jugar en ninguna competición de LVP hasta la próxima temporada.

En virtud de cuanto antecede, este árbitro

RESUELVE

El jugador Diego “DarKoh” Sáez Pardeiro no podrá participar en ninguna competición de LVP hasta el fin de temporada de Clash Royale 2018-2019.

De acuerdo con el procedimiento disciplinario, al ser una sanción muy grave, cabe interponer recurso en el plazo de dos días.

Rúbrica: Cristian Sierra, LVP.